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Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 19. Februar 2019, 08:47

Ein Dank geht an den Aufsichtsrat. Sie haben sich ihre Entscheidung sicherlich nicht
leichtgemacht, haben aber im Sinne des Vereins reagiert als es nötig war. Bornemann hat in
seiner Bromance zu Köllner offensichtlich seine persönlichen Befindlichkeiten über die
Interessen des Vereins gestellt. Eine Entlassung war daher unausweichlich. Ich wünsche dem
Aufsichtsrat viel Erfolg bei der Auswahl des Nachfolgers und wünsche mir dass sie in der
Zukunft wieder in "Untätigkeit" verharren dürfen.
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